
Multitopfplatten - Erfahrungen - Bezugsquellen

Beitrag von „BernhardA“ vom 24. Juni 2023, 13:56

Hallo zusammen,

Hat jemand von euch Erfahrung mit Multitopfplatten? Dachte mir, wenn ich direkt in so eine 
Platte rein pikieren, dass die Pflanzen dann später beim umsetzen in einzelne Töpfe schneller 
weiter wachsen als wenn ich sie aus der Pikierschale ziehe. 
Habe schon ein bisschen recherchiert bzgl. Bezugsquellen: konnte noch keine passende Platte 
finden für meine Euroschalen mit 40cm x 60cm. Die Platten haben alle kleinere Maße.

Hat hier jemand Erfahrungen oder Bezugsquellen?

gruss Bernhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14532-multitopfplatten-erfahrungen-
bezugsquellen/&postID=125981#post125981
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